
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begründet ihren Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0155/2020). 

 

Auf Anmerkung der WGS-Fraktion, man solle auch im kompletten Stadtgebiet Büroräume in 

Wohnraum umwandeln können, entgegnet Oberbürgermeister Langner, dass es sich bei dem 

vorliegenden Antrag um die aktive Kontaktaufnahme der Verwaltung zu den Eigentümern von 

Büroräumen handle. Sofern ein Eigentümer die Absicht hat, Büroräume in Wohnraum umzuwandeln, 

könne dieser mit der Bauverwaltung entsprechend Kontakt aufnehmen. 

 

 

 


